

# Goblog

## Hergun Bagi-bagi Makan Siang dan Susu Gratis

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 10, 2023 - 09:14



Sukabumi - Pemilu 2024 telah memasuki tahap kampanye yang dimulai sejak 28 November 2023 hingga 10 Februari 2024. Berdasarkan PKPU Nomor 15 Tahun 2023, Peserta Pemilu dapat melakukan pertemuan tertutup, pertemuan tatap muka, penyebaran bahan kampanye, pemasangan alat peraga kampanye di

tempat umum, dan media sosial.

Calon Legislatif DPR RI dari Partai Gerindra asal Dapil Jawa Barat IV (yang meliputi Kota dan Kabupaten Sukabumi) Heri Gunawan memilih cara yang lebih kreatif dalam melakukan kampanye. Politisi yang biasa disapa Hergun itu membagi-bagikan makan siang dan susu gratis untuk masyarakat.

"Jawara" Pileg 2019 dengan raihan 113.464 suara ini menuturkan, selama masa kampanye akan ada titik-titik yang diinisiasi oleh para caleg di lokasinya masing-masing. Di mana ada aktivasi makan siang gratis, bagi-bagi susu, dan juga bantuan gizi. Diyakininya, masyarakat akan mulai merasakan manfaat dari program tersebut, dan memahami program capres-cawapres nomor urut 2 tersebut.

"Sampai saat ini, kami mencoba berkolaborasi dengan calon legislatif DPR RI dan DPRD Provinsi serta DPRD Kabupaten/kota, serta bekerja sama dengan beberapa rumah makan dan pedagang kali lima di Sukabumi, membagikan makan siang dan susu gratis untuk masyarakat setiap hari Jumat, yang dilakukan sejak 1 Desember 2023 hingga akhir kampanye," kata Hergun kepada awak media pada Jumat (8/12/2023).

Caleg nomor urut 1 tersebut menyatakan, pemberian makan siang dan minuman susu gratis bukan merupakan bentuk pelanggaran sebagaimana yang diatur dalam UU Pemilu. Makan siang gratis ini sebagai pengganti konsumsi yang biasanya diberikan dalam kampanye pertemuan tertutup.

"Dalam bagi-bagi makanan tersebut juga terjadi dialog yang lebih cair antara para caleg dengan masyarakat. Tidak seperti dalam pertemuan tertutup yang sifatnya lebih formal sehingga dialognya pun terlihat kaku dan kurang eksploratif," kata Hergun.

"Sudah 2 minggu program ini kami gelar dan hasilnya luar biasa. Masyarakat banyak menyampaikan pertanyaan-pertanyaan kritis mengenai visi, misi dan program kami sebagai Caleg. Sambil makan bersama, kami bisa menjawab pertanyaan-pertanyaan tersebut secara lebih komprehensif, serta meminta masukan-masukan untuk kemajuan Sukabumi" lanjut Hergun.

"Intinya, saya ingin selama masa kampanye ini riang gembira, kreatif dan penuh gagasan yang bermanfaat serta dirasakan langsung oleh masyarakat," terang Legislator Senayan dua periode (2014-2019 dan 2019-2024) ini.

Wakil Ketua Fraksi Partai Gerindra DPR RI itu melanjutkan, bahwa model kampanye bagi-bagi makan siang dan susu gratis kepada masyarakat, juga dimaksudkan untuk mendukung visi, misi, dan program Calon Presiden Prabowo Subianto dan Calon Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. "Hergun bertekad untuk mempertahankan suara Prabowo Presiden dan memenangkan Pemilu 2024 di Dapil Jawa Barat IV".

"Bahwa untuk menuju Indonesia Emas pada 2045, salah satu program Prabowo-Gibran yang termuat dalam 8 Program Hasil Terbaik Cepat adalah memberikan makan siang dan susu gratis untuk anak-anak sekolah dan pesantren. Kami

selaku Caleg dari Partai Gerindra ingin menunjukkan kepada publik bahwa program tersebut besar manfaatnya untuk kemajuan bangsa dan negara Indonesia, terutama dalam menyiapkan generasi unggul,” kata Hergun.

“Program makan siang dan susu gratis yang akan dilaksanakan oleh Prabowo-Gibran akan menjangkau lebih dari 80 juta penerima manfaat dengan cakupan 100% pada tahun 2029. Sehingga diharapkan akan munculnya generasi penerus bangsa yang cerdas dan unggul di pentas global,” lanjutnya.

Ketua DPP Partai Gerindra itu melanjutkan, kampanye pemberian makan siang dan susu gratis tiap Jumat juga mendorong peningkatan omset UMKM, karena program tersebut dilakukan dengan menggandeng beberapa rumah makan dan pedagang kaki lima di Sukabumi.

“Setidaknya kami memesan makanan sebanyak minimal 4.000 paket setiap hari Jumat diluar beberapa rumah makan dan pedagang kaki lima di Sukabumi. Kami berharap hal ini dapat menggerakkan roda perekonomian di Sukabumi terutama mendukung kemajuan UMKM,” jelas Hergun.

“Tentunya produksi minimal 4.000 paket makanan setiap hari Jumat akan berdampak terhadap banyak UMKM lainnya, antara lain warung penjual beras dan para petani, tukang sayur, peternak ayam, nelayan, dan lain-lain. Mudah-mudahan ini menjadi solusi konkret menggerakkan perekonomian rakyat,” lanjut Hergun.

Hergun juga menegaskan, para Caleg dari berbagai tingkatan DPR RI dan DPRD Provinsi serta DPRD Kabupaten/Kota yang turut berkolaborasi untuk melakukan bagi-bagi makan siang dan susu gratis, siap berdialog secara panjang lebar dengan masyarakat.

"Saat ini ada 30 Caleg dari berbagai tingkatan (mungkin nanti akan bertambah dan akan menggandeng relawan), yang setiap Jumat akan membagi-bagikan makan siang dan susu gratis di titik-titik strategis di seluruh Sukabumi," papar Hergun.

“Kami kira model kampanye seperti ini lebih efektif dalam memaparkan visi, misi, serta program kepada masyarakat. Forumnya lebih cair, fleksibel, dan tidak kaku. Selain itu, masyarakat juga bisa menyampaikan aspirasinya secara langsung kepada para Caleg, sehingga antara Caleg dengan masyarakat bisa terjalin komunikasi dan kolaborasi yang lebih baik dalam rangka membangun silaturahmi guna Sukabumi yang lebih maju,” pungkasnya.